



Canadian Pari-Mutuel Agency

An Agency of Agriculture and Agri-Food Canada

EXECUTIVE DIRECTOR  
P.O. Box 5904, LCD Merivale  
Ottawa ON K2C 3X7  
tel/tél. : 613 759-6100

Agence canadienne du pari mutuel

Un organisme d'Agriculture et Agroalimentaire Canada

DIRECTEUR EXÉCUTIF  
C.P. 5904, PDF Merivale  
Ottawa (Ontario) K2C 3X7  
fax/télécopieur : 613-759-6230

April 26, 2016

**MEMORANDUM TO:**  
**Provincial Regulatory Bodies**  
**Canadian Horse Racing Associations**  
**Horse Persons Groups**

**SUBJECT:**

Reminder: Full implementation of the 2016 Elimination Guidelines as of May 1, 2016

This is further to previous CPMA notices to industry respecting the implementation of the 2016 Elimination Guidelines (<http://www.agr.gc.ca/eng/about-us/partners-and-agencies/canadian-pari-mutuel-agency/canadian-pari-mutuel-agency-industry-notifications/?id=1392751055913>).

We would like to remind owners and trainers that full implementation of the 2016 Elimination Guidelines will take effect on May 1, 2016, and that testing will be consistent with these guidelines. Changes from the 2011 Schedule of Drugs can be found in CPMA notices to industry dated January 20 and March 3, 2016.

Particular attention needs to be paid to those drugs that were removed from the 2011 Schedule of Drugs (see notice to industry dated March 3, 2016 for the full list of removed drugs). Some of these drugs, such as flumethasone, are no longer available in an approved veterinary formulation and are now only available as a compounded product. Testing will continue for removed drugs.

Le 26 avril 2016

**NOTE DE SERVICE AUX :**  
**Organismes de réglementation provinciaux**  
**Associations canadiennes de l'industrie des courses de chevaux**  
**Groupes de professionnels du cheval**

**OBJET :**

Rappel : Le *Guide d'élimination 2016* entre en vigueur le 1<sup>er</sup> mai 2016

La présente fait suite aux avis précédents envoyés par l'Agence canadienne du pari mutuel (ACPM) à l'industrie concernant la mise en œuvre du *Guide d'élimination 2016* (<http://www.agr.gc.ca/fra/a-propos-de-nous/partenaires-et-agences/agence-canadienne-du-pari-mutuel/notifications-de-l-agence-canadienne-du-pari-mutuel-a-l-industrie/?id=1392751055913>).

Nous aimerais rappeler aux propriétaires et aux entraîneurs que le *Guide d'élimination 2016* entre en vigueur le 1<sup>er</sup> mai 2016 et que les tests y seront conformes. Les changements apportés à l'*Annexe des drogues 2011* ont été publiés auparavant dans les Notifications à l'industrie de l'ACPM datées le 20 janvier et le 3 mars 2016.

Une attention particulière doit être accordée aux médicaments retirés de l'*Annexe des drogues 2011* (voir la Notification à l'industrie datée le 3 mars 2016 pour la liste complète des médicaments retirés). Certains de ces médicaments, comme flumethasone, ne sont plus disponibles dans une formulation à usage vétérinaire approuvée et sont maintenant disponibles uniquement comme un produit composé. Nous continuerons de tester pour les médicaments retirés.

.../2

We would also like to remind owners and trainers about the CPMA's position with regards to the use of compounded medications. Previously established elimination guidelines should not be applied to compounded products. Positive certificates of analysis resulting from administration of compounded medication remain the responsibility of the owner and trainer.

For further information, contact the CPMA toll free at 1-800-268-8835 or by Email:  
[cpmawebacpm@agr.gc.ca](mailto:cpmawebacpm@agr.gc.ca).

Nous tenons également à rappeler aux propriétaires et aux entraîneurs sur la position de l'ACPM en ce qui concerne l'utilisation de médicaments composés. Les guides d'élimination établis antérieurement ne peuvent pas être appliqués aux médicaments composés. Des certificats d'analyse positive résultant de l'administration de médicaments composés demeurent la responsabilité du propriétaire et de l'entraîneur.

Pour de plus amples renseignements, communiquez avec l'ACPM au numéro sans frais 1-800-268-8835 ou par courriel à [cpmawebacpm@agr.gc.ca](mailto:cpmawebacpm@agr.gc.ca).

Sincerely,

Cordialement,



**Steve Suttie**